

CLUBS MÉTÉO : 2^e rencontre régionale de Midi-Pyrénées



Le 20 mai 2005, la 2^e rencontre régionale des clubs météo de Midi-Pyrénées a eu lieu à Ramonville St. Agne dans la banlieue de Toulouse.

Parfaitement organisée par Planète-Sciences en partenariat avec Météo-France, la S.M.F et l'A.A.M., cette rencontre s'est déroulée à la ferme de Cinquante sous un soleil radieux mais ... avec un vent d'Autan assez fort.

90 élèves accompagnés de leurs professeurs ont participé à cet événement. Deux expositions de Météo-France, l'une sur le thème de la pollution atmosphérique, l'autre sur celui de la prévision leur étaient présentées dans la vaste salle d'accueil. Le Météomobile mis à leur disposition permettait un suivi de la situation météorologique du jour. De plus, un atelier de construction d'un pluviomètre à auges était proposé.

Le matin, après le discours d'ouverture et de bienvenue, le jury a visité les stands où chaque école présentait ses travaux. Vers 12h un lâcher de ballon stratosphérique réalisé par une classe et suivi par une station du CNES a eu lieu devant tous les participants. Après un pique-nique champêtre, divers ateliers étaient organisés regroupant chacun une quinzaine d'élèves : lecture de cartes météo, essayons de prévoir le temps, l'arbre et son climat, édition d'un bulletin météo/ carte de vigilance, pluviométrie, nivologie. Animés par Météo-France, la SMF, l'AAM et Planète-Sciences, ces ateliers ont permis aux jeunes de se familiariser avec la météorologie moderne, l'observation et la climatologie. La journée s'est terminée par la remise des prix. Ceux de l'innovation et de l'ingéniosité, du meilleur projet scientifique, de la qualité de la présentation, du travail

en équipe et de l'expérimentation ont été ainsi décernés par le jury. Ce sont les élèves de l'école de Florentin récompensés pour la qualité de la présentation de leurs travaux qui sont repartis avec le baromètre offert par l'A.A.M.

Enfin un coup de cœur a été décerné à un jeune élève de Catus dans le Lot qui ne pouvait être présent à ces rencontres mais qui est un passionné de météorologie particulièrement doué.

Vers 16 heures tout le monde quittait la ferme avec le sentiment d'avoir passé une journée très agréable et très valorisante.

Les participants de l'A.A.M. :
Jean-Jacques Boussious,
Joseph Chouchana,
Jacques Lorblanchet,
Jean-Pierre Verdou.

• Jacques Lorblanchet •